

Begleiten Sie uns auf eine Reise um die Welt.  
Um unseren zweiten Hotelgeburtstag zu feiern, unterbrechen wir  
im September unsere Weltreise mit einem Besuch in der Heimat.

*Join us on a trip around the world.  
In celebration of our hotel's second birthday in September, we will be  
taking a break from our world tour for a visit home.*



## 1906

Roku Gin, Lemon Juice, Elderflower, Blue Curacao, Italicus

CHF 23

Der Jubiläums-Cocktail 1906, zollt der Eröffnung des Hotels vor fast 120 Jahren Tribut. Mit dem Bau des ursprünglichen Palace Hotels erfüllte sich der Schweizer Unternehmer Franz Josef Bucher 1906 seinen Traum von einem im Herzen der Schweiz gelegenen Rückzugsort nach mediterranem Vorbild. Dieses Erbe, lange verborgen unter zahlreichen Schichten früherer Umgestaltungen, wurde im Einklang mit dem Konzept des Mandarin Oriental Palace, Luzern, behutsam restauriert und erstrahlt nun im ursprünglichen Glanz. Seine auffällige Farbwahl verdankt "1906" übrigens seiner Lage am malerischen Vierwaldstättersee.

*The gin-based anniversary cocktail '1906' pays homage to the hotel's initial opening almost 120 years ago. When Swiss entrepreneur Franz Josef Bucher built the original Palace Hotel on the shores of Lake Lucerne, he wanted to realize his dream of a Mediterranean retreat in the very heart of Switzerland. This heritage, hidden under many layers of past renovations, has been brought back to the surface in keeping with the concept of Mandarin Oriental Palace, Luzern and has now been restored to its former glory. Incidentally, '1906' owes its striking choice of colours to its location on the picturesque shores of Lake Lucerne.*

